

Gómez Álvarez se posiciona como la de mayor nivel de aprobación en el país

- La mandataria mexiquense obtuvo una calificación de 64.4 % de acuerdo con la más reciente encuesta de Demoscopia Digital
- La gobernadora del Estado de México ha mantenido una aceptación estable desde que asumió la gubernatura en septiembre de 2023

Las encuestas de Demoscopia Digital han mostrado que, más allá de las variaciones mensuales, la mandataria estatal ha logrado construir una base sólida de apoyo, que por ahora la mantiene en una posición privilegiada dentro de la política mexicana

INVESTIGACIONES CAPITAL

La gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, se posicionó como la mandataria estatal de Morena con mayor nivel de aprobación en el país, con una calificación de 64.4 %, de acuerdo con la más reciente encuesta de Demoscopia Digital correspondiente a julio de 2025.

El estudio refleja que Gómez Álvarez ha mantenido una aceptación estable desde que asumió la gubernatura en septiembre de 2023. En las mediciones de los últimos meses, el respaldo ciudadano evidencia una tendencia de consolidación política, así entre las gobernadoras emanadas de Morena, Delfina Gómez se ubica a la cabeza.

En el listado general, la encuesta ubica a mandatarios de Morena en la mayoría de los primeros puestos, lo que confirma la fortaleza electoral y política de este partido en varias entidades federativas. Sin embargo, la posición de Gómez Álvarez destaca por el tamaño y la complejidad política del Estado de México, la entidad más poblada del país.

De acuerdo con el historial de Demoscopia Digital, la aprobación de la administración de la primera gobernadora mexiquense se mantiene mes con mes, entre los gobernadores mejor evaluados.

La estabilidad en estos porcentajes refleja una combinación de factores: el cumplimiento de promesas de campaña, la implementación de programas sociales y una estrategia de comunicación que mantiene contacto directo con la ciudadanía.

En entrevistas recientes, Delfina Gómez



Seguiremos sumando esfuerzos para la tranquilidad y el bienestar de las y los mexiquenses



mez ha atribuido el respaldo ciudadano a lo que llama "un gobierno de territorio y no de escritorio", que prioriza la atención de las demandas en seguridad, salud, educación y movilidad.

Liderazgo

Es de destacar que desde abril del 2024, la gobernadora se ubica dentro de las mandatarias

La coordinación entre Poderes no es un favor ni una concesión: es una obligación constitucional y un acto de respeto al pueblo

mejor evaluadas, con una consistencia en las calificaciones otorgadas por sus gobernantes, lo que mostraba ya una tendencia estable. Incluso antes de cumplir tres meses en el cargo, en noviembre de 2023, Gómez Álvarez registró un 67.2 % de aprobación.

El liderazgo de Delfina Gómez en este rubro adquiere relevancia debido a que el Estado de México enfrenta retos importantes en materia de seguridad, transporte y desarrollo social, lo que hace más difícil sostener altos índices de aprobación.

La aprobación de la gobernadora del Estado de México refleja también resultados tangibles en áreas críticas, como la reducción de algunos delitos de alto impacto y mejoras en la infraestructura estatal.

El sondeo de julio confirma que Delfina Gómez no solo conserva un alto respaldo ciudadano, sino que se coloca como la gobernadora morenista mejor evaluada del país, en un contexto político donde la aprobación pública se convierte en un activo clave para el ejercicio de gobierno.

Se realizará la Encuesta Intercensal 2025, a través de la cual se contarán con diagnósticos y evaluaciones en indicadores sociales, a fin de conocer los avances en distintas materias